



Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2024

Interpellation Nr. 111 Christine Keller betreffend Erneuerung Geviert Wettsteinallee / Grenzachstrasse; schriftliche Beantwortung

P245384

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei der «Erneuerung Geviert Wettstein» hat die Roche den Einbau eines hellen Strassenbelags finanziert, für den Kanton entstanden dafür keine zusätzlichen Kosten. Nur dank der gemeinsamen Umsetzung mit der Roche und der damit verbundenen Öffnung von Privatgrund für die öffentliche Nutzung waren die nachträglich umgesetzten Umgestaltungs- und Begrünungsmassnahmen im jetzigen Umfang möglich. Im unteren Teil zwischen Rosengartenweg und Wettsteinplatz hingegen konnten wegen der engen Platzverhältnisse keine Begrünungsmassnahmen erfolgen. Die Bewilligung dieses Umgestaltungsprojekts erfolgte bereits vor dem Beschluss zum Stadtklimakonzept, das wo immer möglich Begrünungsmassnahmen vorschreibt. Aus heutiger Sicht würde der Regierungsrat eine zumindest partielle Entsiegelung im Bereich der Haltestelle Rosengartenweg befürworten. Die Leitungen im Untergrund und der beengte Raum verhindern zusätzliche Baumpflanzungen. Ausnahme ist der etwas breitere Strassenabschnitt, auf dem bereits Bäume stehen.

